

**Frank, Ilona**

---

**Von:** Moritz Hegemann <moritzhegemann@hotmail.com>  
**Gesendet:** Dienstag, 19. Januar 2016 13:47  
**An:** Info  
**Betreff:** Antrag Grüne Tischvorlage

Sehr geehrte Frau Mahnte,

Bezug nehmend auf unseren Antrag vom 3.1. 2016, beantragt die Fraktion Bündnis 90/ Die Grünen zunächst die Anzahl der sachkundigen Bürger im Ausschuss für Gemeindeentwicklung, Umwelt und Ordnungswesen um eine Person auf fünf Personen zu erhöhen und die Anzahl der Ratsmitglieder entsprechend zu verringern.

Der Antrag vom 3.1. lautete:

Stefan Kohaus, Elisabeth-Selber-Straße 18 in 48301 Nottuln, wird sachkundiger Bürger im Ausschuss für Gemeindeentwicklung, Umwelt und Ordnungswesen. Dafür scheidet Sigrid Bürger aus dem Ausschuss aus.

Mit freundlichen Grüßen,

Moritz Hegemann

Fraktionssprecher Bündnis 90/ Die Grünen im Rat der Gemeinde Nottuln

---